
НАШ  ОПЫТ 

Слово жизни 

“(…) всё ваше. 

ДОВЕРИЕ И БЛАГОДАРНОСТЬ 

НАША ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 

“Всё ваше” – это и 
ответственность. 

КОНКРЕТНЫЙ ПОСТУПОК: 

Мы можем попытаться радоваться 
с теми, кто в радости, и плакать  
с плачущими, быть готовыми 
собрать все раздоры, всю боль  
и несправедливость как что-то 
принадлежащее нам, и разделить  
всё это с теми, кто от этого страдает, 
всё преобразуя в любовь.  

Нам нужно заботливо, нежно, 
деликатно относиться ко 
всему,  
что нам доверено: ко всему миру 
и к каждому человеческому 
существу, как Иисус заботится  
о нас. 

В этих словах вновь звучит великая 
христианская весть: Бог с нами, и мы 
не сироты, брошенные на произвол 
судьбы, но Его дети.  

1 Кор 3, 22-23 

PdV 

Как настоящий Отец, Он заботится  
о каждом, чтобы у нас не было 
недостатка ни в чём необходимом  
для нашего блага.  
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Рассказывает Але, 16 лет 

Разделённый… разворот! 

centro.rpu@focolare.org 

Я уже несколько лет занимаюсь 

плаванием на серьёзном уровне. Нас  

в секции около ста ребят. За эти годы  

мы выросли как группа, сплотились, 

стали дружными. Такое бывает нечасто, 

ведь плавание, как известно, – спорт 

индивидуальный, и пловец, скорее, 

склонен иметь закрытый образ мыслей.  

Читая Слово жизни, я всё время 

думаю, как следовать ему  

в повседневной жизни. Думаю о моей 

команде, в которой, пусть мы  

и не говорим открыто об Иисусе  

и не читаем Евангелие, но чувствуется 

дух братства…  

Там, в бассейне, я каждый день, входя  

в раздевалку, стараюсь забыть обо всём, 

что заботило меня в течение дня,  

и прожить эти часы с любовью к ребятам 

из команды, стараться им помогать.  

Особенный опыт у меня был, когда 

один из наших, во время соревнований 

на национальном уровне, ошибся  

в решающий момент, неправильно 

сделал разворот. Уверяю вас, это было 

колоссальное разочарование: увидеть 

своё имя последним в списке и быть 

дисквалифицированным! Можете 

представить себе последствия… 

Когда я увидел, что он идёт в мою 

сторону, во мне как будто сверкнула 

вспышка, и я подумал: «А ведь в нём 

живёт Иисус!» В этот момент – 

страдающий Иисус, но я могу Его 

любить.  

Я улыбнулся ему и стал его утешать, 

ободрять. На это у меня ушла вся вторая 

половина дня; но потом он сказал мне: 

‘Спасибо, Але, ты супер!’ И я ощутил 

огромную радость; я был счастлив, 

потому что сумел сделать своим его 

страдание. 

Это 
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Вы же – Христовы, а Христос – Божий” 

Безмерный дар Божий – “всё ваше” – 

надо принимать с благодарностью.  

Мы часто жалуемся, когда чего-то  

не имеем, или обращаемся к Богу 

только с просьбами.  

Почему не оглядеться, чтобы 

увидеть то доброе и прекрасное, 

что нас окружает? Почему  

не благодарить Бога за Его 

каждодневные дары? 

СТАТЬ ЕДИНО = ЖИТЬ ЖИЗНЬЮ 

ДРУГОГО ЧЕЛОВЕКА 


